

馬洗川

令和4年度最終号 第319号
 TEL:0824-62-2217 FAX:0824-63-1921
 E-mail: tohkaichi-e@school.miyoshi.hiroshima.jp
 URL: <http://www.school.miyoshi.hiroshima.jp/elementary/tokaichi/>

ご卒業・ご修了

おめでとうございます

早いもので、1年間が終わります。卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。そして、在校生の皆さん、修了おめでとうございます。今日までたくさんがんばりましたね。コロナ禍の中、例年とは違うことが日常になってきていますが、今できることを考え、最大限に工夫しながら取り組んできたことで、また新たな力を身に付けてきていることと思います。これから次のステージへと上がっていく皆さん、これまで培ってきた力を土台とし、さらに積み上げていってください。期待しています。

最後になりましたが、本年度も、新型コロナウイルス感染拡大の影響もあり、児童も、保護者の方も、地域も多大な不安を抱えながらの生活が続いています。学校も各行事を変更せざる得ない状況があり、保護者、地域の皆様にご迷惑、ご心配をおかけしましたこともありました。学校として、至らない点もあり、十分な指導や子どもたちの力をしっかり伸ばしきることができていないところもあったと思いますが、皆様の温かいご支援やご指導をいただき、誠心誠意子どもたちに向かい合うこと、指導に集中させていただくことができました。1年間、本当にお世話になりました。また次年度からも、変わらずご支援いただきますよう、よろしくお願いたします。

各学年の児童が笑顔で、期待をもって進級・進学をめざしていけるように、残りの数日を教職員一同、緊張感をもって取り組んでいきたいと考えています。最後までどうぞよろしくお願いたします。

マメールの学年繰り上げはありません

本年度は学年繰り上げの作業は必要ありません。3月6日付の文書でご案内した通り、現行のメール連絡網（マメール）が、本年度末で終了され、次年度より新システム(tetoru)が導入されます。1年生から5年生の保護者の皆様は、本日配布している「連絡アプリ tetoru のご利用登録への案内」を活用されて、アプリのダウンロード・登録をお願いいたします。テスト配信の記事が読めれば、登録は完了です。登録完了後、欠席連絡はこちらのアプリも活用できますが、本格実施は令和5年4月11日より開始する予定です。

4月の行事予定について

現時点での4月の行事・下校予定を掲載しております。ステージ1を想定した予定です。新年度変更になるところもあるかもしれませんが、参考にしてください。

4月		1年	2年	3年	4年	5年	6年
1	土						
2	日						
3	月						
4	火						
5	水						
6	木	就任式・始業式			13:30		
7	金				14:30		
8	土						
9	日						
10	月	入学式 14:00			12:45		
11	火		11:00	14:30	15:20		
12	水	身体測定	11:00	14:30	15:20		
13	木	身体測定 校外自伸会 一斉下校			14:30		
14	金	身体測定	14:30		15:20		
15	土						
16	日						
17	月		13:30		14:30		
18	火	全国学力・学習状況調査	14:30		15:20		
19	水		14:30		15:20		
20	木				14:30		
21	金	避難訓練(火災)	14:30		15:20		
22	土						
23	日						
24	月	教育相談日	13:30		14:30		
25	火	教育相談日			14:30		
26	水	教育相談日			14:30		
27	木				14:30		
28	金	遠足					行き先が決まり次第、別途お知らせいたします
29	土	昭和の日					
30	日						

後期自伸会執行部

後期自伸会執行部役員を務めた岡村聡大です。前期自伸会と後期自伸会どちらとも活動をしましたが、この1年間で、学校のリーダーとしての責任感、リーダーになるという緊張感を知ることができました。この自伸会で教えてもらったことを中学校でも生かしこれからもみんなの役に立てるように頑張っていきたいです。

後期自伸会執行部役員を務めた清水結月です。この経験を通してチームワークの大切さと最後まで責任を持って取り組むことの大切さを学びました。私は、思いやりクリスマスツリーを実行しました。自伸会のみんなや、先生方、公約に取り組んでくれた皆さんのおかげで目指したい学校に少しでも近づけることができました。1人ではできなかったと思います。本当にありがとうございました。来年度、前期自伸会執行部の皆さん、最後まで責任を持って頑張ってください。

後期自伸会執行部役員を務めた中住桜菜です。私が自伸会活動をする中で、協力する力と考える力がついたと思います。例えば、何か作るのを手伝ってもらったり、もっと学校を盛り上げたりするためにどうすればいいかなどを考えられました。みんなにも自伸会目標に取り組んでもらい、達成できたのではないかと思います。前期自伸会執行部の皆さん、引き続き十日市小学校を盛り上げてください！

後期自伸会執行部役員を務めた加藤大暉です。僕は、この自伸会では大きく分けて2つ、学んだことがあります。1つ目は、期限を守ることの大切さです。自分一人だけの問題ではないので、期限を守らないと多くの人に迷惑がかかってしまいます。2つ目は、お礼を言ってもらった時の嬉しさです。自伸会の仕事をしていると、お礼を言われる機会が多くなります。その時に、やってよかったなと思いました。これからもこの経験を活かして生活していきたいです。



後期自伸会執行部役員を務めた平野鈴です。自伸会ではみんなと協力したり、学校を楽しませたりする力がついたと思います。手伝って欲しいところは自分から手伝ってと言ったり、学校全体が楽しくなるような公約を自分たちで考えたりしました。このように後期自伸会ではいろんなことができたので前期自伸会ではもっと学校を良くし、楽しい学校を作ってほしいです。

後期自伸会執行部役員を務めた森貞漱太郎です。僕は自伸会に入って協力の大切さを学びました。自分の公約だから自分だけをするのではなく、時には助けてもらい、時には自分が助けるということがより良い公約を達成するために大切だと学びました。また公約などに変化があるときは、先生に報告して時には助言をしてもらうことで公約が良くなり、みんながよりやる気になるために大切なことだと学びました。

後期自伸会執行部委員長を務めた川本倅生です。後期自伸会執行部として活動する中たくさんの力や考えがつかえました。例えば学校をまとめる力や、自分だけではなくみんなことを考える心などです。また、人としての大切なことやこの行動をしたらこの後どうなるかなど考えて行動するということを学びました。

後期自伸会執行部副委員長を務めた海田紗良です。企画の内容を煮詰める、放送原稿を作成するなど、大変なことの方が多かったけれど、自伸会に入っていなければできなかった体験が沢山ありました。とても貴重な経験値を積むことができました。私はこの活動を通して、「誰かのために全力で取り組む」という力や「何事にも挑戦してみよう」という気概などが身に付いたと思います。これからも自伸会に限らず、中学校や他の場面で様々なことに挑戦していきたいです。次の自伸会役員となる人たちも、活動内で自分の糧となるものを見つけながら頑張ってください！